

Bitte senden Sie die PDF Datei mit Ihrem Namen und der Ihrer Reisedaten bei Ankunft  
per Whatsapp oder E-Mail Nachricht an  
Tel. 0176/24320239 oder E-Mail [uebersee17@gmail.com](mailto:uebersee17@gmail.com)

Vermieter: Laura Grumann und Dariusch Hosseini, Lindenstraße 11, 81545 München (Vermieter)

### Empfangsbestätigung

Ich/ wir bestätige(n) für die Ferienwohnung Chalet Chiemgau, Forsthausweg 17, 83236 Übersee, den Empfang von

2 Wohnungstürschlüssel  
2 Haustürschlüssel  
1 Garagentoröffner

Schlüssel und Garagentoröffner bei Abreise unbedingt abgeben oder im Schlüsselsafe hinterlassen.

### Hausordnung

Dachfenster, Fenster und Türen bei jedem Verlassen der Wohnung schließen. Die Brennkammer des Kachelofens muss bei Betrieb geschlossen bleiben. Kaminasche darf nur vollständig verglüht im Ascheeimer entsorgt werden. Rauchen, offenes Feuer und Kerzen sind in der Wohnung untersagt. Rauchen ist auf Balkon gestattet, bitte Streichhölzer und Kippen fachgerecht entsorgen. Kerzen und Feuer sind auch auf dem Balkon nicht gestattet. In der Ferienwohnung sind keine Haustiere gestattet. Achten Sie bitte auch darauf, dass keine Nachbarskatzen reinkommen oder versehentlich eingesperrt werden. Nässe auf dem Holzfußboden bitte sofort trocknen und keine triefende Wäsche auf dem Dielenboden trocknen. Wäsche kann gerne im Garten getrocknet werden. Insbesondere im Winter und bei Regen bitten wir, verschmutzte Schuhe auf dem Balkon auszuziehen und Nässe, Salz und Streu auf dem Holzboden zu vermeiden.

### Haftungsregelung

Für Unfälle in Wohnung, Gebäude und Zufahrt wird nicht gehaftet. Die Nutzung der gesamten Anlage und Wohnung geschieht auf eigene Gefahr. **Eltern haften für ihre Kinder. Bitte niemals Kinder unbeaufsichtigt auf dem Balkon lassen.**

Gäste haften für den unsachgemäßen Gebrauch von Elektrogeräten, Parkettböden, Abflüssen, Feuer sowie Schäden aus unverschlossenen Türen/Fenster und bei Verlust der Schlüssel/ Toröffner. Die Vermieter übernehmen keine Haftung für abgestellte Fahrräder, PKW und Wäsche der Gäste. Weiterhin sind illegale Downloads/ Uploads sowie der Aufruf strafbarer Inhalte im Internet über das WLAN der Ferienwohnung untersagt.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation.  
Einen wunderschönen Urlaub im Chiemgau!

Please send PDF file as well as your name and date of your stay  
per Whatsapp email message to  
Tel. 0176/24320239 or E-Mail [uebersee17@gmail.com](mailto:uebersee17@gmail.com)

Landlord: Laura Grumann and Dariusch Hosseini, Lindenstraße 11, 81545 Munich (Landlord)

### **Acknowledgement of receipt**

I/we confirm for the vacation apartment Chalet Chiemgau, Forsthausweg 17, 83236 Übersee, the receipt of

2 apartment door keys  
2 front door keys  
1 garage door opener

Keys and garage door opener must be handed in on departure or left in the key safe.

### **House rules**

Close skylights, windows and doors each time you leave the apartment. The combustion chamber of the tiled stove must remain closed when in operation. Chimney ash may only be disposed of completely burned up in the ash bin. Smoking, open fire and candles are prohibited in the apartment. Smoking is allowed on the balcony, please dispose of matches and butts properly. Candles and fire are also not allowed on the balcony. Pets are not allowed in the apartment. Please also make sure that no neighbor cats come in or are accidentally locked in. Please dry wetness on the wooden floor immediately and do not dry dripping laundry on the floorboards. Laundry is welcome to be dried in the garden. Especially in winter and when it rains, we ask that you take off soiled shoes on the balcony and avoid wetness, salt and litter on the wooden floor.

### **Liability**

We are not liable for accidents in the apartment, building and driveway. The use of the entire facility and apartment is at your own risk. Parents are liable for their children. Please never leave children unattended on the balcony.

Guests are liable for improper use of electrical appliances, parquet floorboards, drains, fire as well as damage from unlocked doors/windows and loss of keys/gate openers.

The landlords assume no liability for parked bicycles, cars and laundry of the guests. Furthermore, illegal downloads / uploads and calling criminal content on the Internet via the WLAN of the apartment are prohibited.

Thank you for your understanding and cooperation.  
Have a wonderful vacation in Chiemgau!